2009

 $12/3 \cdot 17$ 



発行所/大阪府関係職員労働組合 〒540-0008 大阪市中央区大手前2-1-59 06(6941)0351.内線3740

直通06(6941)3079 FAX06(6941)4541  $\mathbb{E} \nearrow - \mathcal{V}$  info@fusyokuro.gr.jp URL/http://www.fusyokuro.gr.jp 発行人/有田 洋明 編集人/樋口 浩之 (一部10円)組合員の購読料は組合費に含まれています

2015国民審閩

·15怒りの 労働者総行動

大企業の内部留保を 活用し大幅賃上げを

### 治研究集 市地方自

社会保障協議会会長の井上

### 27団体·個人 151名参加

の?大阪を元気にするまち 女子大学教授)の基調講演 など、多彩な内容で「カジ とシンポジウム、特別発言 ・リニアでほんまにええ

賢二実行委員長があいさつ 理事長の中山徹さん(奈良 し、大阪自治体問題研究所 深め、新たな展望を見出す づくり」をみんなで考え、 ことのできる集会となりま

が参加する実行委員会の主 た。集会の冒頭には、大阪 催で「大阪府・市地方自治 た。集会には27団体・個 研究集会」 が開催されまし 中労組をはじめ、26の団体 11月23日、府職労と大阪 151名が参加しまし 井上賢二実行委員長あいさつする

都構想・カジノからの転換

# 基調講演 雇用、くらし、教育再生の道」へ阪都構想・カジノからの転換

大阪都構想・カジ

## 経済活性化には個人 消費の拡大が必要

など、何をやってもダメだ 指摘し、そのことをせず ことが必要不可欠であると いることが原因であり、 ず、経済が低迷しているの 済力があるにもかかわら に、カジノや道頓堀プール を占める個人消費を増やす 金が動くこと、そして6割 済を活性化させるには、お は、富が一部の大企業と富 は、日本は世界第3位の経 **俗層に集中し、ためこんで** 基調講演した中山徹さん

· 国を

カジノ問題を考える大

阪ネットワーク

権に大打撃を与える歴史

的快挙である▼安倍首相

続く、アメリカと安倍政

事務局長

薮田ゆきえさん

特別報告

せるかであると強調し、 企業など、雇用問題であ 題は、雇用破壊・ブラック り、富の偏在をどう是正さ そして、いまの最大の課 国政の課題だ」と逃げる

とを提唱し、その素案(※2 のではなく、自治体として ・3面参照)についても紹介 え、具体的には「ブラック 何ができるのかを真剣に考 **企業規制条例」をつくる**に

かうのが自治体の役割 住民の苦しみに立ち向

また、自治体の役割につ

## 展望はひらけない 歳出削減型」では

けるかが問われている」

にけ真剣に立ち向かってい

も苦しんでいることにどれ いて「そこで住民がもっと

件費や住民向け予算を削減 また、財政難を理由に人 一方で公共料金などの

汚染)に対し、国の「濃度

会問題であった公害(大気

新府政が、<br />
当時の大きな社

と、1970年代の黒田革

取り組み、その流れが全国 る「総量規制」に率先して る汚染物質の総量を規制す の自治体にも広がり、

動かしたことを紹介しまし

「反維新」から「反新自由主義」の共同で

大阪を世界一働きやすい都市に

と強調しました。

## 貯金を奪うことねらいは国民の

い取ること(国民の貯はなく、国民から金を奪 は、湾岸開発の失敗を清にカジノをつくること る。また、夢洲(北港) 金)が目的とされてい カジノは海外の富裕層で コ店が1万2千軒ある。 と言われており、パチン 、ル依存症が536万人 現在も日本ではギャン 損失が生まれている。 兆ウォン(約6兆円) 存症、犯罪対策などで60 6兆円)になったが、依 16・5兆ウォン (約1・ れる利益が2009年に

権の暴走をストップし、

国民の願いが届く政治に

の共同をひろげ、安倍政

「総取り」状態をみて

### 算する狙いもある。 衰退させる破壊産業 カジノは地域を

涯ハケン」「残業代ゼ

選挙中に主張し、消費税 は「この道しかない」と

10%増税をはじめ、「生

ロ」など労働者派遣法の

改悪、集団的自衛権の行

している。カジノで生ま 域の人口は10年間で半減 100軒もあり、その地 周辺には、消費者金融が いる。「江原ランド」の ド」だけは利益をあげて 利用できる「江原ラン あるが、外国人用のカジ になっていて、韓国人が ノはほとんどが赤字経営 韓国には17のカジノが あらゆる課題で一致点で も、すべての国民に全権 が、自民の比例票は33% 席を握った自公政権だ 委任された訳ではない。 であるのに小選挙区での 発再稼働」容認の動きな づくり」の具体化、「原 使容認など「戦争する国 ている▼圧倒的多数の議 と一気に悪政推進を狙っ

減り、 会保障の拡充や「富の偏 み、税収も落ち込むという 値上げを行うという歳出削 はひらけないと指摘し、社 悪循環に陥り、将来の展望 ば、地域で使われるお金が 減型の自治体運営を続けれ 仕」を<br />
是正する<br />
必要性を<br />
強 地域経済は冷え込

大阪自治体問題研究所

理事長

山

徹さん

さいごに、中山徹さんは

## 暴走止める共同を 新自由主義の

の共同へと発展させ、新自の共同へと発展させ、新自 新』から『反新自由主義』 この共同を土台に『反維 の状態に戻すのではなく、壊後は、『維新』誕生以前 つめている。『維新』の崩 『維新』政治を大きく追い 的な保守陣営が共同し、 大阪では民主的陣営と良

民·公明与党

院選挙は、自

14日投開票

翁長知事が10万票差で圧 は、新基地ノーを掲げた 全4区で勝利したこと い「オール沖縄」候補が 極」政党が衰退するも や維新が横ばい、「第三 議席に躍進させた▼沖縄 勝した11月の県知事選に 産党が公示前2倍超の21 っ向対決してきた日本共 を獲得した。一方、民主 に新たな基地は造らせな 安倍政権の暴走に真 る326議席 分の2を超え が衆院定数3